

PERS

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sosialisasi Super App Polri dan Perkuat Satkamling di PT Japfa Unit Nyalindung

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Nov 11, 2023 - 13:49



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG
-6°59'43", 106°56'32", 554.2m, 266°
10/11/2023 08:40:49

Pada Jumat, 10 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, mengadakan kegiatan DDS (Door to Door System) dan anjongsana di PT Japfa Unit Nyalindung, Kp. Cikuda. Kegiatan tersebut dimulai pukul 08.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA IWAN KARTIWAN bertemu dengan para warga Satpam PT Japfa Unit Nyalindung, memberikan sejumlah himbauan guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Salah satu poin yang disampaikan adalah mensosialisasikan penggunaan super app presisi Polri kepada masyarakat. Diharapkan masyarakat Desa Bojongkalong dapat memanfaatkan aplikasi tersebut untuk memperoleh informasi dan layanan yang lebih presisi dari Kepolisian.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong kembali aktivasi Satkamling di Desa Bojongkalong. Langkah ini diambil untuk mencegah terjadinya tindak pidana dan menjaga keamanan lingkungan.

Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terkait tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk lebih berhati-hati dan tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri.

Dalam konteks menjelang Pemilu 2024, BRIPKA IWAN KARTIWAN mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban. Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan atau menonjol.

Selain itu, BRIPKA IWAN KARTIWAN juga menyampaikan program Polres Sukabumi dengan tagline "AA DEDE PRESISI" yang menekankan nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Melalui kegiatan DDS dan anjongsana ini, diharapkan hubungan antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat semakin erat, serta masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.